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1. Bienvenue

Le président, M. Cédric Delmonico, ouvre la séance à 20h20 et adresse la bienvenue à toutes les personnes

présentes.

2. Adoption du PV de la dernière assemblée générale

Aucune remarque n’est faite par rapport au PV 2022, celui-ci est donc adopté à l’unanimité.

Le président remercie S. Hollinger pour le travail accompli.

3. Rapport du président pour 2022

Le président C. Delmonico lit son rapport.

Chers membres, chers amis du Stade-Lausanne Athlétisme,

L’année 2022 a été synonyme du retour à la normalité. Nous avons presque oublié qu’il y a à peine une année en

arrière les mesures sanitaires liées au COVID ont été levées. Cette pandémie, événement historique majeur qui a

bouleversé nos vies pendant 2 ans, nous semble maintenant lointaine, alors que le Cross de Lausanne, première

organisation de l’année 2022, a encore nécessité la mise en place de mesures sanitaires. La mémoire humaine est

bien faite et permet d’oublier plus facilement les mauvais souvenirs pour retenir plus facilement les bons. C’est tant

mieux, car malgré un contexte économique et international morose, l’année 2022 a été riche en bons moments

athlétiques.

L’athlétisme suisse se porte bien, même très bien avec son lot exceptionnel de résultats internationaux. Derrière la

porte-drapeau Mujinga, la Suisse peut compter sur une densité d’athlètes de très haut niveau et une relève exceptionnelle.

Les athlètes du Stade-Lausanne ne sont pas en reste. Même si le club n’a pas encore de star internationale, une trentaine de

médailles suisses ont été accrochées à des cou de stadistes en 2022, dont 10 d’or. On peut également y ajouter 14 finales au

niveau national et une participation à des championnats d’Europe de cross Le bilan des résultats et des médailles lors des

championnats régionaux a également été exceptionnel. On peut également relever une hausse significative de la

participation des stadistes aux compétitions durant toute l’année. Je laisserai Maëlle vous donner plus de détails dans son

rapport. En tant que président, je suis heureux et fier de ce bilan sportif. Pour le Stade-Lausanne Athlétisme, 2022 n’est pas

un retour à la normale, mais une évolution. Un tel résultat repose en grande partie sur le travail et l’engagement de nos

entraîneurs. La performance en athlétisme est un travail de longue haleine et de patience. À chaque âge, un encadrement

adapté est nécessaire et pour le bien des athlètes, il est important de ne pas brûler les étapes. Je remercie sincèrement tous

les coachs actuels et passés pour ce travail de longue haleine.



Je suis content de constater que nous avons maintenant un staff de coachs renouvelés qui assurent une continuité de

l’excellent travail passé de Patty, Sylvie, Damien, Mario et Patrick qui ont quitté leur fonction ces dernières années. Il

ne faut toutefois pas se reposer sur ses lauriers et préparer le futur en encourageant des athlètes actuels à se former

pour devenir entraîneurs afin d’assurer la relève.

Cette progression sportive doit être soutenue par le travail du comité afin qu’elle puisse s’inscrire dans le long terme.

La première mission du comité est d’assurer la santé financière du club. Nous avons particulièrement bien passé la

pandémie du COVID. L’année dernière, nous vous avions soumis un budget qui nous semblait prudent et légèrement

déficitaire. Malheureusement, le résultat des comptes 2022 que Jean-François vous présentera dans quelques

instants reste déficitaire et le budget 2023 le sera encore. Les caisses du club sont bien remplies, ce qui nous laisse

une marge de manœuvre, mais il serait irresponsable d’y puiser sans compter. Le déséquilibre comptable est la

résultante d’une augmentation significative directement liée à l’évolution sportive positive décrite au début de mon

intervention. Les athlètes participent à plus de compétitions, se déplacent plus, ont besoin de plus d’hébergement et

de matériel, donc les lignes budgétaires liées prennent l’ascenseur. N’allez pas mal interpréter mes propos : « On s’en

réjouit ! ». Néanmoins, nous devons trouver des solutions pour accompagner la progression du club tout en

garantissant sa survie financière. L’équation est très simple : soit on diminue les dépenses, soit on augmente les

recettes. Le comité va vous proposer de jouer sur ces deux leviers.

Pour augmenter les recettes, on peut augmenter les cotisations, optimiser les aides étatiques auxquelles on a droit,

trouver du sponsoring, augmenter les revenus des manifestations.

● Manifestations : Quand vous verrez le calendrier de nos manifestations pour 2023, vous verrez qu’il est

difficile d’en faire plus. Mais, on peut aussi saluer l’organisation de la Kid’s Cup Teams du 4 mars dernier qui a

ajouté un nouvel événement et source de revenus à notre club.

● Sponsoring : Depuis une année, Cédric Agassis a rejoint notre comité pour s’en occuper. Malgré un gros

travail de sa part, nous n’avons pas encore le plaisir de vous annoncer de nouveaux partenariats. Je suis

persuadé que la persévérance et l’énergie investie porteront leurs fruits un jour ou l’autre, mais il est difficile

d’en évaluer l’échéance et le montant. Donc, à court terme, nous ne pouvons pas construire notre budget

là-dessus.

● Aides étatiques : Nous avons certainement une petite marge de manœuvre sur ce point et nous allons y

travailler.

● Cotisations : Nous allons vous proposer une augmentation de cotisations pour 2024 d’environ 20%. Nos

cotisations sont actuellement plutôt basses et ont subi leur dernière augmentation en 2018. Cette

augmentation ne couvre pas la totalité du déséquilibre budgétaire, car nous voulons, si nous le pouvons,

rester un club abordable pour toutes les bourses.

Il faut dès lors travailler sur les dépenses. Ces dernières années, nous avons eu une politique très généreuse pour le

remboursement des frais de compétition afin que les moyens financiers ne soient pas un frein à y participer. Étant

donné que c’est sur ces postes-là que nous observons les principales augmentations. Nous sommes en train de revoir

le règlement sur les remboursements qui sera publié très prochainement sur notre site. Les modifications apportées

concernent le remboursement des frais de transport et l’hébergement. Les trajets seront remboursés uniquement

s’ils sont organisés par le club, ou les entraîneurs sous forme de location de minibus ou covoiturage en véhicules

privés. Les trajets en train seront remboursés au maximum au ½ tarif. Pour les hébergements, le club y participera

que lors des championnats suisses lorsque les horaires le rendent nécessaire et à condition qu’il soit organisé par le

club. Si l’hébergement est organisé de manière privée, on va déterminer un forfait. Notre objectif avec ce nouveau

règlement est de faire en sorte de pouvoir maîtriser les coûts tout en garantissant que chaque athlète puisse

participer aux compétitions, quels que soient ses moyens.

Le comité se réserve néanmoins le droit de traiter des cas particuliers, notamment en cas de détresse financière d’un

ou d’une athlète.



En parallèle à cela, nous serons, tout au long de l’année, regardant sur toutes nos dépenses, sans toutefois que cela

ait un impact sur la convivialité de notre club.

L’année dernière, nous vous avions présenté une liste de projets que nous voulions mener en 2022. Je vous propose

que l’on y revienne :

• Charte éthique : Sous la houlette de notre cheffe technique, une charte a été rédigée en se basant sur celle

de Swiss Olympic. Nous l’avons publiée sur notre site web et l’avons intégrée aux conditions d’adhésion.

Nous avons pour projet de la présenter à tous les athlètes par l’intermédiaire des coachs. Ceci devrait être

fait durant l’année 2023.

• Nouvelle gamme d’équipement au couleur du SLA : Enfin, les nouveaux équipements de représentation et

d’entraînement ont été livrés mi-mars. Maintenant que nous maîtrisons mieux les contraintes du processus,

les prochaines commandes prendront moins de temps. La prochaine commande sera prise début mai.

• Événements festifs : Nous avons pu renouer avec des événements festifs en 2022. Des sorties ont été

organisées pour les athlètes (grimpes, bowling). Nous nous sommes retrouvés à Morges pour un repas après

la Night Run et nous avons pu remercier nos bénévoles lors d’une soirée choucroute. Je suis également

heureux que le meeting parents-enfants puisse à nouveau avoir lieu ; venez nombreux le 1er avril 2023.

• Réaménagement de la salle de musculation : Grâce à l’argent récolté lors de la campagne « Support your

sport » de la Migros, nous avons investi dans du nouveau matériel de musculation pour notre salle située à

Samaranch et au local de Coubertin. Avec l’aide de la Ville de Lausanne, nous avons aussi débarrassé le

matériel cassé et trop usé afin de gagner de la place. Il reste le sol de la salle qui est dans un état déplorable.

J’ai rendez-vous avec le Stade-Lausanne foot afin que l’on sollicite le service des sports de concert afin de

demander une réfection de ceux-ci.

• Camps d’entraînement à Nice : Notre cheffe technique a proposé l’organisation du traditionnel camp de

Pâques dans la région de Nice. On souhaite à tous les participants que les conditions météo soient favorables

afin que la préparation pour la saison extérieure soit idéale.

• Groupe « Running » : Entre 10 et 15 personnes se retrouvent deux fois par semaine encadrés par Léa et

Sophie pour parfaire leur condition physique. L’ambiance y est excellente au vu des sourires que l’on peut

voir sur tous ces coureurs. Après une année, on peut dire que ce projet est une réussite et nous espérons

que cela dure et que le nombre d’adhérents continue d’augmenter. Merci à Baptiste pour les plans

d’entraînement.

Voici quelques projets pour 2023

• Financement, sponsoring : Je ne vais pas y revenir, vu que j’en ai abondamment parlé précédemment.

• Soutien aux athlètes « élites » : Nous avons quelques très bons athlètes qui par leurs ambitions et leur

niveau sollicitent le comité avec des besoins très spécifiques. Pour l’instant, dans nos moyens, nous

répondons au cas par cas. Vu la qualité et la quantité des performances faites par nos jeunes en 2022, nous

pensons et espérons que ce type de sollicitations seront plus fréquentes dans le futur. Le comité s’est fixé

comme objectif de se donner une stratégie afin de pouvoir y répondre le mieux possible.

• Mise à jour du site web : Le site web ne répond plus aux standards en la matière. Il est grand temps de faire

peau neuve. Nous n’avons pas eu les ressources pour le faire en 2022 et espérons que cela puisse se faire en

2023. Si des personnes sont intéressées à nous rejoindre sur ce projet, elles sont les bienvenues.

• Relève des entraîneurs : Nous devons réfléchir à une stratégie afin d’encourager et de recruter de nouveaux

coachs parmi les athlètes en fin de carrière.



• Rénovation de Coubertin : Aux dernières nouvelles, le projet du nouveau stade de Coubertin pourrait

démarrer en 2025. Les dates sont à prendre avec prudence, car ce type de projet repose sur des processus

politiques longs et semés d’embûches. S’il se réalise, nous n’aurons plus de stade à disposition pendant

plusieurs mois et nous devons anticiper la chose aussi bien pour les entraînements que pour les

organisations de manifestations qui sont un poste important de nos recettes. Si le projet se réalise, nous

bénéficierons d’un magnifique stade moderne avec des gradins et une piste de 80m couverte pour l’hiver.

Toutefois, le revers de la médaille sera sans doute la destruction de la Pontaise. Nous n’aurons donc plus

qu’un seul stade d’athlétisme à Lausanne. Un anneau de 4 couloirs va être construit dans le complexe de la

Tuilière pour le Lausanne Sports. Il pourra être utilisé pour leurs entraînements, mais certainement pas pour

les compétitions. Nous devrons donc partager le nouveau stade avec le club du LS. Étant donné que la Ville a

la volonté que le nouveau stade reste public, nous devons être très attentifs à ce que les conditions

d’entraînement ne se détériorent pas après la réalisation de ce projet. Nous devrons également partager la

disponibilité du stade pour l’organisation de manifestations avec le LS, Athletissima, les 20km de Lausanne et

certainement d’autres acteurs. Cela risque donc de diminuer les possibilités d’organiser des manifestations

pour notre club. Au niveau de l’athlétisme vaudois, la disparition de la Pontaise signifierait une diminution de

1/5 des stades homologués pour organiser des meetings ou des championnats vaudois. Une première

rencontre avec le service des sports est prévue début avril. Nous allons suivre ce projet de très près afin de

défendre l’athlétisme lausannois autant que ce peut.

Comme vous le voyez les défis ne manquent pas pour 2023 et ces prochaines années. Le comité et moi-même

sommes prêts à les relever. Je remercie tous les membres du comité pour leur travail et leur engagement pour le club.

Vive l’athlétisme, vive le Stade Lausanne

4. Rapports techniques

La cheffe technique Maëlle Böhlen lit son rapport :

2022 a été une année particulièrement réussie sur le plan sportif pour les athlètes du Stade Lausanne. Des écolières
et écoliers aux masters, les résultats ont été au rendez-vous. L’ensemble des athlètes ont fait briller les couleurs du
club partout en Suisse et même au-delà ! En résumé, - sans que cela se veuille exhaustif et trop précis, car les
résultats seront détaillés plus tard lors de la remise des prix et récompenses, l’année 2022 a débuté sur les chapeaux
de roue avec les championnats vaudois en salle qui ont vu 10 stadistes participer et récolter 12 podiums. Ont suivi
les championnats suisses master indoor fin janvier avec 6 médailles dont 4 en or. Puis, il y a eu les championnats
suisses indoor jeunesse. 11 athlètes ont participé pour un total de 3 médailles et 3 top 8 ! Quelles émotions dans
cette arène de l’athlétisme de Saint-Gall !
Puis, il y a eu la création du groupe running. Quel plaisir de voir se créer ce nouveau groupe ! Merci à Baptiste, Léa et
Sophie qui gèrent ce groupe loisirs.
Début mars, se sont déroulés les CS de cross avec à la clé la 3 e place en équipe pour les hommes U18 et la 2 e place

en équipe pour les hommes U20. En individuel, on relèvera également la médaille de bronze de Moritz et l’excellente

5 e place de Keanu.

Le 12 mars a eu lieu la finale régionale de l’UBS Kids Cup avec la participation de 3 équipes u16 mixtes, dont l’une

d’elles s’est qualifiée pour la finale suisse, une équipe mixte u14 et deux équipes U12 (une fille, une garçon).

Quelques semaines plus tard, l’équipe u16 mixte a remporté la finale suisse au terme d’une folle bataille ! Une belle

récompense pour ces athlètes hyper motivés et leurs coachs, Anna et Rémi.

Puis, qui dit avril, dit camp d'entraînement à Pâques. De retour après deux ans d’absence dus au covid, nous sommes

partis en camp d'entraînement à Bellinzone. Un camp qui aura permis aux athlètes de se retrouver et de bien

s'entraîner sous le soleil tessinois.

Après une préparation hivernale optimale, la saison d’été a débuté. Parmi les premières compétitions, il y a eu les

CSI LNB le 23 mai. Les hommes ont terminé 2 e et les femmes au pied du podium. Une compétition en équipe qui

rappelle que l’athlétisme n’est pas qu’un sport individuel. Fin mai, il y a eu les CS de relais vaudois et fribourgeois

auxquels 15 équipes ont participé. Se sont ensuite déroulé les CV vaudois jeunesses avec pas moins de 37 podiums



pour les u10-u18 ! Puis, nous relèverons les minimas mondiaux obtenus par Gaspar à Montpellier. Une performance

incroyable qui récompense cet athlète d’exception.Le 10 juin, 2 athlètes ont participé aux CS de 2000m steeple et

ont récolté une belle médaille et un top 8 ! Bravo Keanu et Nathan pour cette première sur la discipline du steeple.

Puis, il y a eu les Championnats régionaux ouest à la maison avec une belle représentation stadiste et pas moins de 5

titres et 6 podiums.

Fin juin, ce fut le tour des CS élites avec la participation de 7 stadistes. On notera l’incroyable médaille de Nina au

triple saut qui, en bondissant à 11m92, bat en même temps le record vaudois et celui du club de la discipline.

Pendant les vacances scolaires, mi-juillet, s’est déroulé pour la première fois un camp écoliers ! Merci à Célia pour

l’initiative et l’organisation ! C’est génial de voir les jeunes du club organiser ce genre d’événements.

Fin août, le Stade Lausanne termine 3 e de la Finale de la Coupe des clubs à l’issue d’une bataille très serrée avec la

FSG Bassecourt.

Puis, ont eu lieu les différents championnats suisses. D’abord, les jeunesses à Riehen avec la participation de 9

athlètes dans 9 disciplines différentes.

Puis, ceux des plus âgés à Genève avec 14 athlètes qui ont réalisé 11 finales et 4 médailles ! Quelles émotions au

stade du bout du monde, bravo et merci !

Arrive enfin la fin de la saison qui rime généralement avec les compétitions par équipes. Ainsi, le club a pris part aux

CS de relais avec la COA et ramené un total de 4 médailles !

Puis, a eu lieu la Finale de l’UBS Kids Cup à Zurich lors de laquelle 4 athlètes ont participé !

Les CS Team ont eu lieu fin septembre avec 2 médailles sur le 400mH et le triple saut et de très bons résultats pour

les demi-fondeurs !

Enfin, la saison estivale s’est clôturée par les CV multiples qui ont vu 9 athlètes de la catégorie u10 à masters monter

sur le podium !

Pour 2022, on notera encore la Sortie du club à la Night Run de Morges avec 38 participant-e-s et un chouette repas

au Tennis de Morges, une occasion de se retrouver et d’essayer les nouveaux équipements.

Enfin, 2022 a été clôturée en beauté avec la participation de Keanu aux CE de cross à Turin. Aux couleurs de la

Suisse, une grande première sur la scène internationale ! Une superbe sélection qui vient récompenser un travail

assidu.

Bravo à l’ensemble des athlètes pour vos résultats, vos performances à l'entraînement comme en compétition !

Merci pour votre bonne humeur, votre motivation et votre envie de toujours progresser qui nous (et je parle là plus

avec ma casquette de coach) pousse toujours à nous remettre en question, à évoluer et à nous améliorer.

L’année 2022 a aussi été spéciale pour moi sur le plan personnel, car ce fut ma première année en tant que cheffe

technique. Je tiens à remercier tout particulièrement le comité central pour leur super accueil au sein du comité et

leur travail acharné, tout au long de l’année, pour que vous puissiez vous entraîner dans les meilleures conditions

possibles.

J’aimerais aussi bien évidemment remercier tous les entraîneurs qui consacrent énormément de leur temps à

préparer et donner les entraînements, à accompagner les athlètes les week-ends en compétition à travers toute la

Suisse. Merci à vous qui réalisez un travail fantastique sur le plan sportif, mais aussi humain.

Sur ce, encore bravo à vous, athlètes, pour la saison passée et merci aux coachs, aux membres du comité, aux

parents, aux athlètes aussi qui œuvrent au quotidien (ou presque) pour la vie du club !

Vous êtes formidables, vive le Stade Lausanne et place à la saison 2023 !



5. Rapport Manifestations

Pierre-André Badoux lit son rapport sur les manifestations organisées en 2022

- Cross de Vidy (partenaire pour départ, arrivée et cantine) Nbr de bénévole 20-25 personnes
- 20 KM de Lausanne (responsable pour départ, ravitaillement, médailles, sécurité Ruines Romaines, gestion
voitures ouvreuses)
- Meeting J.-J. Dumont (250 athlètes) + Kidscup (organisation R. Laure env. 150-170 athlètes)
2 meetings sur la même journée env. 20-25 bénévoles le matin et 30-40 bénévoles l’après-midi

- Championnats Romands Jeunesse (660 athlètes - 100-120 bénévoles sur les 2 jours)

- Finale de la Coupe des Clubs (Cantine et partie technique)

- Marathon de Lausanne (Départ et T-Shirts)

Il remercie chaleureusement Fritz et Rémi pour la collaboration et l’implication au niveau de l’organisation de toutes
ces manifestations.
Il remercie également le comité d’organisation et le Président sans oublier Nicolas Salvadé qui a fait un énorme
travail avec l’organisation et la gestion des bénévoles.

6. Rapport trésorier

Jean-François Dutruy lit son rapport sur les comptes 2022

Le compte de résultat présente un déficit de CHF 15'424.04 alors que nous avions budgété une perte de CHF
18'033.45 pour cet exercice.

Au titre des éléments marquants, nous pouvons noter les points suivants :

● Le poste « Inscriptions et garanties » est reparti à la hausse comme nous l’avions prévu avec un léger
dépassement de CHF 1'849.70 par rapport au budget qui marque le retour à une situation normale après
l’épidémie de COVID. Nous pouvons nous réjouir que les athlètes aient pu reprendre la direction des stades
avec la ferveur qu’on leur connaît.

● Les frais de déplacement ont en revanche pris l’ascenseur dans une mesure inquiétante puisqu’ils dépassent
les frais d’inscription, de CHF 7'190.11 le montant budgété et de CHF 7'587.31 le montant pris en charge
durant l’année 2021. Cette situation n’est pas acceptable dans la mesure où un club sportif n’a pas pour
vocation à dédommager les parents qui emmènent leur enfant sur des lieux de compétition. Le comité
administratif préfère investir dans la formation des athlètes plutôt que dans les énergies fossiles. Une
révision du règlement sur les remboursements a donc été initiée et doit être finalisée dans les prochaines
semaines.

● Nous avons enregistré dans la comptabilité de 2022 les indemnités entraîneur payées début 2023 dans le but
d’avoir une vision réaliste d’une année comptable. Cela se normalisera donc en 2023 dans la mesure où les
décomptes nécessaires à l’indemnisation seront transmis rapidement après la fin de la période concernée.
Pour mémoire, les indemnités entraîneurs sont comptabilisées du 1er novembre au 30 avril de l’année
suivante et du 1er mai au 31 octobre et payées en deux fois.

● Les coûts relatifs aux évènements internes (soirée choucroute, repas du Stade, etc.) ont repris l’ascenseur au
sortir de la période COVID. Ses dépenses sont les bienvenues et contribuent aux échanges entre toutes et
tous et participent à créer du lien et de la bonne humeur au sein du club.

● A noter encore l’importante somme encaissée au titre de subventions diverses qui ont été versées par
l’Office fédéral du sport et SwissAthletics (CHF 9'964.-) pour compenser les déconvenues liées à la pandémie
de COVID. Ces entrées d’argent ne se répèterons pas en 2023.





Question par rapport au poste Impôt: Comment se fait-il que ce poste soit si élevé? J-F. Dutruy explique que le club a

régularisé sa situation auprès des impôts et qu’il y a un retard d’impôt (5 ans) à rembourser. Le président précise

qu’il s’agit d’une obligation légale. Une réflexion sera faite au sein du comité dans le but d’avoir des dépenses

contrôlables pour limiter les bénéfices afin de payer moins d’impôts.

Question par rapport aux recettes: Aide à la formation, pourquoi y a-t-il une différence entre le montant budgétisé et

l’entrée effective? Le président justifie cette différence en expliquant qu’un semestre de cours n’a pas été déclaré et

que cela va être corrigé.

Question par rapport au point promotion sport élite: De quoi s’agit-il? J.-F. Dutruy explique qu’il s’agit d’un

soutien/encouragement financier pour les athlètes d’élite. Le président précise qu’actuellement il est utilisé au cas

par cas mais que cela pourrait évoluer si plus de demandes se présentent.

7. Rapport des vérificateurs des comptes

Priscillia Leroy lit le rapport des vérificateurs des comptes qui atteste de la bonne tenue des comptes et décharge le

caissier des comptes 2022.

Les différents rapports ci-dessus sont acceptés avec une abstention.



8. Cotisations 2024

J.-F. Dutruy explique que le comité propose d’augmenter les cotisations pour l’année 2024. Cela entre dans le cadre

des différentes mesures prévisionnelles proposées et qui consistent à augmenter les sources de revenu du club.

Malgré cette augmentation, les cotisations restent toutefois , par rapport aux autres clubs de la ville, des cotisations

abordables.

Dames / Homme actifs : CHF 300.- CHF 240.- (+25%)
Running CHF 240.-
U23 / U20 (Espoirs / Junior(e)s) : CHF 270.- CHF 220.- (+23%)
U18 / U16 (Cadet(te)s A / B) : CHF 250.- CHF 210.- (+19%)
U14 / U12 / U10 (Écolier(ère)s) : CHF 170.- CHF 150.- (+13%)
+ CHF 50.- de licence
Membres passifs : CHF 50-. ou plus

La proposition est votée et acceptée à l’unanimité.

9. Budget 2023

(voir tableau au point 6)

Nous avons préparé un budget qui se veut prudent qui prévoit un déficit de CHF 19650.-. Il tient notamment compte
de la baisse envisagée sur les indemnités de déplacement et du paiement des nouveaux équipements à notre
fournisseur, étant entendu que les athlètes et entraîneurs intéressés à ce nouveau matériel nous ont déjà réglé leur
part courant 2022. Notons également un effort envisagé dans l’acquisition de matériel technique de compétition qui
se veut performant.

Question concernant le salaire des entraîneurs. La différence s’explique car les indemnités transitoires se
chevauchent d’une année sur l’autre. L’idée est d’avoir des frais qui sont payés l’année afférente au poste

J.-F. Dutruy encourage l’envoi des demandes de remboursement régulièrement plutôt qu’en une seule fois. Il
demande aussi que les pièces jointes soient envoyées en format PDF et de séparer les charges
déplacements/hébergement. 1 ligne = 1 poste.

Le budget est voté puis accepté avec une abstention.

10. Élection du comité

Une réélection du Président est nécessaire tous les 2 ans. 2023 est donc une année qui nécessite une réélection du
Président. Personne ne souhaitant se présenter à ce poste, C. Delmonico se représente comme président et continue
son mandat avec plaisir. Il est réélu sous les applaudissements de l’assemblée.

Le comité se représente comme suit :

- Président : Cédric Delmonico

- Vice-président : Steve Borlat

- Secrétaire : Linda De Rose

- Trésorier : Jean-François Dutruy

- Communication / réseaux sociaux : Célia Déglon et Léo Fontannaz

- Présidente technique : Maëlle Böhlen

- Président manifestation : Pierre-André Badoux accompagné de Fritz Burgener et Rémi Laure

- Représentants des athlètes : Célia Déglon et Gaspard Martinez-Aldama

- Représentant des parents : Cédric Agassis

- Sponsoring : Cédric Agassis

-Responsables bénévoles: Léa Savoy et Juliette Dutruy



Simon Hollinger remet son poste de secrétaire et celui-ci est repris par Linda De Rose.

Nicolas Salvadé remet son poste et remplacé par Léa Savoy et Juliette Dutruy

Sedina Deegbe remet son poste de représentante des athlètes et celui-ci est repris par Gaspard
Martinez-Aldama.

Le comité proposé ainsi que les membres qui se sont proposés ont été élus par acclamation.

11. Élection du ou de la suppléante à la vérification des comptes

1re vérificatrice : Philippe Caroff

2e vérificatrice : Léa Savoy
Suppléant-e : F. Mayoraz

12. Remise des distinctions, mérites et remerciements

Maëlle Böhlen remet les mérites suivants :

Médaillés suisses

Nom Prénom Palmarès

Ebbeskotte Moritz 3e CS de cross U20 et 2e au CS par équipe U20

McIntyre Paul 3e aux CS U23 sur 1500

Martinez-Aldama Gaspar Champion suisse du 60m U20
2e rang du 200m des championnats suisses indoor U20 et record du club sur la distance en salle
2e rang du 4x400m aux championnats suisses de relais catégorie U20
5e rang du 400m des championnats suisses U20
Décathlon: minimas mondiaux

Von Hinten Manu Double champion suisse du 200m (indoor+outdoor) Master M35

Rayroud Sylvain 1er aux CS M30 sur 400, 2e CS Masters sur 200

Lagrange Pierre-Adrie
n

Champion Suisse 200m indoor Masters M35

Kaeser Nathan 4e rang des championnats suisses de 2000m steeple catégorie U18
6e rang du 1500m des championnats suisses U18
3e rang aux championnats suisses de cross par équipe catégorie U18

Simasotchi Keanu 2e rang aux championnats suisses de cross par équipe catégorie U20
2e rang aux championnats suisses de 2000m steeple U20
5e rang aux championnats suisses de cross U20
Participation aux championnats d’Europe de cross

Simasotchi Kaya 2e rang du 400m aux championnats suisses indoor U20
2e rang du 400m aux championnats suisses U20
Championne suisse du relais olympique catégorie U20
2e rang du 4x400m aux championnats suisses de relais catégorie U20

Dutruy Juliette Championne suisse du relais olympique catégorie U20
3e rang du 800m des championnats suisses U20

Rehacek Nina 2e rang du triple saut aux championnats suisses élites
Championne suisse de triple saut U23
Record du club du triple saut

Pertuiset-Chapuis Eloi 7e rang du 1500m des championnats suisses U18
3e rang aux championnats suisses de cross par équipe catégorie U18



Dénervaud Salma 6e rang du 1500m aux championnats suisses U23
3e rang du 3x1000m aux championnats suisses de relais catégorie élites femmes

Rapp Noémie 3e rang du 3x1000m aux Championnats suisses de relais catégorie élites femmes

Tâche Loanne 7e rang du 400m haies des championnats suisses U20
2e rang du 400m haies aux championnats suisses par équipe (CS Team) catégorie élites femmes

Colella Alessandro 3e rang du triple saut aux championnats suisses par équipe (CS Team) catégorie élites hommes

Pasquier Bryan 3e rang du triple saut aux championnats suisses par équipe (CS Team) catégorie élites hommes

Martinez-Aldama Basile 7e rang de la longueur aux championnats suisses indoor U16
Champion suisse de l’UBS Kids Cup Team catégorie U16 mixte

Beucler Louane Championne suisse de l’UBS Kids Cup catégorie U16 mixte

Gremeaux Alice Championne suisse de l’UBS Kids Cup catégorie U16 mixte

Gallusser Aurélien Champion suisse de l’UBS Kids Cup Team catégorie U16 mixte

Mameli Gabriele Champion suisse de l’UBS Kids Cup Team catégorie U16 mixte

Le Paven Nicolas 2e rang du 400m aux championnats suisses indoor catégorie
Masters M30

Finalistes suisses

Nom Prénom Palmarès

Abramowski Zoé 4e rang du 5000m des championnats suisses U23

Fontannaz Leonnard 8e rang du 800m des championnats suisses U23

Fauchère Lionel 5e rang du 1000m aux championnats suisses indoor U18

Evrard Timothée 6e rang du 1000m aux championnats suisses indoor U18

Randin Luca • 3e rang aux championnats suisses de cross par équipe catégorie U18

Agassis Atal 6e rang de la finale suisse de l’UBS Kids Cup

De Rose Luna 6e rang de la finale suisse de l’UBS Kids Cup

Jotterand Théo 7e rang du poids des championnats suisses U18

Mérites - divers

Nom Prénom Palmarès

Mayoraz Arthur Prix du mérite «écoliers et écolières»

De Rose Luna Prix du mérite «écoliers et écolières»

Amiot Victor Prix du mérite «demi-fond»r

Hamm Daniele Prix du mérite «demi-fond»

Bauer Anna Prix du Fair Play



Cédric Delmonico remet le prix du président au comité d’organisation de la 1ère UBS Kidscup organisée à Lausanne.

Il précise qu’il fallait de l’audace et que malgré les risques cela s’est avéré être un franc succès! Il espère que cela

perdure dans le temps et il félicite les jeunes qui prennent de telles initiatives.

Remerciement du président:

Il remercie chaleureusement

● les membres du comité d’organisation,

● les entraîneurs

● les nombreux bénévoles

● les parents et amis

● les sponsors, donateurs et soutiens

● les autorités communales et cantonales

● le projet Migros

● ainsi que toutes les personnes qui apporte un soutien financier

Un remerciement particulier à Nicolas Salvadé pour sa prise en charge de la gestion des bénévoles dans des

conditions pas faciles. C’est avec regret que nous le voyons quitter son poste et le club, mais nous lui souhaitons tout

le meilleur pour son avenir.

Un grand merci également à Simon Hollinger pour tout le travail accompli au sein du comité et du club.

Remerciement également à Sedina Deegbe pour son engagement au poste de représentante des athlètes et d’avoir
mené à bien son projet des nouveaux équipements aux couleurs du SLA.

13. Présentation de la saison 2023

Manifestations organisées par le Stade-Lausanne en 2023 :

• Cross de vidy
• UBS Kidscup Team
• 29/30 avril: 20km de Lausanne
• 13 mai : Mémorial J.-J. Dumont– Coubertin
• 14 mai : Match des 6 cantons
• 11 juin : Visana sprint/Championnats de relais VD + FR
• 27 août : Finale de la Coupe des clubs – Coubertin
• 9/10 septembre: Championnats Suisse U20/23
• 29 octobre: Marathon de Lausanne

P.-A .Badoux présente le calendrier des manifestations organisées par le club en 2023 et encourage les membres du

club à s’y engager comme bénévoles. Il demande également aux jeunes qui ne concours pas de se présenter comme

bénévoles et rappelle l’importance dans la mesure du possible de venir aider aussi le vendredi pour l’installation et

le lundi pour le rangement lors des CS U20/23.

Fritz Burgener rappelle l’importance de s’engager comme bénévole pour les 20km de Lausanne et encourage tous

les membres à y participer.

14. Divers

Personne ne souhaite s’exprimer.
L’assemblée générale prend fin à 21h59

La secrétaire, Linda De Rose










